



Regierungsratsbeschluss vom 22. Juni 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Basler Staatsarchiv

P215365

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Staatsarchiv gehört zur Abteilung Kultur im Präsidialdepartement. Es befindet sich seit 1899 am heutigen Standort. Rund 25 Mitarbeitende kümmern sich um die Umsetzung des im Archivgesetz vorgegebenen Auftrags zur Sicherung, Erschliessung und Vermittlung. Mit dem Einzug in den Neubau ist auf 2026 zu rechnen. Das Staatsarchiv eröffnet seinen Betrieb am neuen Standort voraussichtlich 2027. Der Archivbau im St. Johannis-Quartier bietet genügend Raum für das gesamte Archivgut und ermöglicht eine einfache, attraktive Nutzung.

